



# ちゅうりっぷぐみだより

暑さも日に日に増して、夏の訪れを感じさせてくれます。晴れた日には、園庭に出て思いっきり泥んこ遊びを楽しみ、シャワーをしてサッパリしたいと思います。体調に気を付けながら無理なく過ごし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

**ねらい・・・水遊びなど夏の遊びを十分に楽しむ。  
衣服の着脱など身の回りのことを自分でやろうとする。**

**保護者会ありがとうございました！**  
約3年ぶりの保護者会。クラスの様子やちゅうりっぷ組の最終目標をお話しました。“自分一人の力で靴を履く、着替えをする。一人でできない場合には「袖が抜けないので手伝って」と子どもから保育者に声をかけたり身振りで伝えようとしていたりする。”この目標を達成する為に、着替えの時には子どもたちの指先に力が入っているか確認しています。力を入れるのが難しい時には「先生と一緒につまんで見ようね」と一緒に同じ動作を楽しんでいます。  
保護者の方からは“うちの子自慢”をしてもらいました。お子さまに対する愛情の深さを感じることができました。お仕事と子育てで大変な事もあると思います。不安を感じた時には、ぜひお声かけ下さい。ご家庭と園とで一緒にお子さまの成長を見守っていきましょう！

**7月生まれのお友だち**

3さいになります

**★今月の予定★**  
12日（火）乳児計測  
29日（金）避難訓練



## ちゅうりっぷ組のようす



公園に行くと、ダンゴ虫やてんとう虫を見つけて「先生見つけたよ」と教えてくれます。アリが餌を運ぶ様子をじっくりと観察し、「このお兄さんアリはお母さんにご飯を持って行くんだね」とお話をしていました。アリがご飯を落としてしまうと「あっ、お兄さんアリ頑張ってる！お母さんが待っているよ！」とアリを励ましていました。この様子を見て担任は「自分の身近な者を思いやる心が育ってきているな」と温かい気持ちになりました。  
シャワー、水遊びが始まりました。顔に水がかかっても大丈夫。「お顔が濡れちゃったね」と嬉しそうに話をしています。今年の夏も子どもたちと、色水遊びや石鹸を使っでの洗濯ごっこを楽しみたいと思います。

お子様と保護者の皆様、しっかりと睡眠がとれていますか？ 暑い夏を元気に過ごすためには、食事と睡眠がとっても大切です。寝ている間に、お子さまの脳は成長をしています。9時に布団に入る、9時30分には入眠。10時にはしっかりと寝ている状態を作って、暑い夏を乗り切っていきましょう！